

PRESS RELEASE

REPA colabora ahora con cuatro marcas clave de Hemro, incluyendo Mahlkönig, Anfim, Ditting y HeyCafé

Barcelona, España – 12 de junio, 2024

REPA, el principal distribuidor europeo de recambios para equipos de hostelería, café, máquinas expendedoras y electrodomésticos, es ahora distribuidor oficial de recambios para las marcas Mahlkönig, Anfim, Ditting y HeyCafé en Italia, España, Francia, Arabia Saudita, Corea del Sur, India, Australia y Nueva Zelanda, fortaleciendo aún más su presencia en el dinámico y vibrante mercado global del café.

Estas cuatro marcas forman parte de Hemro Group, un líder innovador en la industria de la molienda de café. Como partner de confianza para los fabricantes de equipos, proporcionando una gama cada vez más amplia de recambios 100% originales, con centros logísticos en todo el mundo, REPA está perfectamente capacitado para ofrecer tiempos de respuesta súper rápidos, ayudando a torrefactores, importadores, distribuidores de equipos y todos los demás actores del mundo del café a resolver rápidamente los problemas operativos derivados de las averías de las máquinas, permitiendo que los negocios prosperen.

En la actualidad, REPA dispone de 3.900 recambios originales Mahlkönig, Anfim, Ditting y HeyCafé a través de su innovador y vanguardista ecommerce, el mayor stock en el sector, con funciones de búsqueda rápida que permiten a los clientes buscar por marca, aparato o por el código original del fabricante. Su gran alcance mundial garantiza una entrega rápida en 24 horas en Italia, Francia y España, así como la entrega en pocos días en Arabia Saudí, India, Corea del Sur, Australia y Nueva Zelanda.

Ziya Boro, Director Comercial de Hemro Group, comenta: «*Hemro Group se enorgullece de anunciar nuestra colaboración con REPA, testimonio de nuestra incesante dedicación a servir a nuestros clientes con excelencia. Esta alianza estratégica significa nuestro compromiso de racionalizar las operaciones y mejorar la accesibilidad a los recambios para nuestros valiosos socios de distribución y usuarios finales. Con la experiencia y especialización de REPA en la distribución de recambios a entidades profesionales, garantizamos una entrega rápida y reducimos los plazos de entrega. Juntos, estamos elevando la experiencia del café a los entusiastas de todo el mundo*».

Gilberto Guidi, Director de Café Profesional de REPA, añade: «*Como el socio preferido de los fabricantes líderes de equipos de café premium, REPA se complace en apoyar a Hemro Group y a su red de distribución en estas regiones seleccionadas, con recambios 100% OEM, tecnología de vanguardia y una inversión constante en innovación. Estamos comprometidos a servir a los clientes de Hemro con el recambio correcto, en el momento adecuado.*»

REPA

REPA es el principal distribuidor europeo de recambios para hostelería, café, vending y electrodomésticos, y un socio de confianza para los fabricantes de equipos. Desde 2022, REPA es una división de Parts Town Unlimited, el distribuidor líder mundial de alta tecnología de piezas críticas para el negocio, productos relacionados y servicios para el sector de hostelería, electrodomésticos y HVAC. Los clientes de REPA se benefician de una sólida experiencia en materia de recambios con más de 40 años de experiencia en el mercado de REPA Iberia, REPA Deutschland, REPA Italia, REPA France, ATEL y Big Warehouse.

Con el mayor stock del sector, accesible a través de tiendas web de última generación, alta disponibilidad de recambios, centros logísticos altamente innovadores que garantizan la entrega más rápida de recambios en la industria, REPA proporciona a cada cliente la pieza correcta, en el momento adecuado, en cualquier lugar.

Sitios web

www.repagroup.com
www.gev-online.com

Hemro Group

Hemro Group es un grupo internacional de innovadores que crea la tecnología de molienda de café más avanzada del mundo a través de nuestras cuatro marcas de renombre mundial: Mahlkönig, Ditting, Anfim y HeyCafé.

Como empresa líder en molienda de café, fabricación de fresas y soluciones tecnológicas, estamos comprometidos con la excelencia, desde la fábrica hasta nuestros esfuerzos de sostenibilidad y más allá, para que todo el mundo pueda disfrutar de un momento de café de calidad. Unificadas bajo Hemro Group, nuestras marcas ofrecen un conjunto completo de soluciones de molinos de café de confianza para cafeterías, torrefactores, minoristas y baristas domésticos. Los molinos del Grupo Hemro se diseñan en nuestras instalaciones de innovación y tecnología de la sede central de Zurich y se fabrican en nuestras tres plantas de producción de Alemania, Italia y China. Nuestros partners distribuidores venden nuestros productos en más de 100 países. Nuestra accesibilidad global convierte a Hemro en un socio fiable en todo el mundo. Con oficinas en todo el mundo, nuestro diverso grupo de innovadores, ingenieros, profesionales del café y creativos es un esfuerzo mundial de colaboración para desarrollar un mañana más brillante para el café. Impulsados por el espíritu innovador de nuestra empresa, se anima a los equipos a superar los límites de la tecnología de los molinos de café. Como resultado, innovaciones como la tecnología «Molido por peso» de Mahlkönig son posibles y hacen avanzar a la industria hacia un futuro sostenible y duradero para el café.

Sitio web

www.hemrogroup.com/en

REPA Press Contact

Paola Bertini

T +39 0547 341207

paola.bertini@repagroup.com

www.press.repagroup.com

Contacto Prensa REPA Iberia

Raquel Simarro

T +34 93 640 61 60

raquel.simarro@repagroup.com

www.press.repagroup.com